

## Noël au Mexique.

Nous commençons début décembre avec les petites fêtes qui s'appellent « Posadas », et la traduction en français est auberge.

Ces fêtes ont un début religieux. C'est Joseph et Marie qui cherchent une place pour pouvoir avoir leur bébé Jésus; donc ils vont demander à différentes maisons si ils peuvent rester chez eux. A ces fêtes nous invitons des amis chez nous, on boit une boisson à base de fruits, qui est traditionnelle des « posadas ».

Les « piñatas » sont aussi traditionnelles de ces fêtes. Les piñatas sont des récipients que les enfants brisent à coups de bâtons pour récupérer les friandises qui sont à l'intérieur.

Et le plus important est que nous chantons tous ensemble à l'intérieur et à l'extérieur de la maison si on peut rester cette nuit pour avoir notre bébé et les per-



Lilith nous parle de Noël au Mexique.

sonnes à l'intérieur chantent que oui. Ces fêtes sont huit jours avant Noël.



Fanion du club de Veracruz qui a parlé Lilith.

A Noël, ma famille et moi passons cette fête ensemble et si on peut voyager pour visiter mes grands-parents nous voyageons. Parce qu'on n'habite pas dans la même ville qu'eux.

Noël au Mexique est pareil qu'en France, on mange beaucoup et communément de la dinde, on boit du vin, du champagne et aussi de la Tequila. Nous avons aussi un sapin de Noël et

papa Noël arrive le 25 décembre et après sous le sapin il y a beaucoup de cadeaux. Nous passons toute la soirée en famille.

Au Nouvel An, nous dînons avec notre famille et à minuit on mange 12 grains de raisin et pour chaque grain, nous faisons un vœu. Les 12 grains de raisin représentent les 12 mois de l'année.

Après on peut sortir avec nos amis. Comme j'habite près de la plage, pour le Nouvel An, normalement, les personnes vont sur la route côtière avec les amis, toute la nuit pour regarder le premier lever du soleil de l'an.

La dernière fête est le jour des rois mages, le 6 janvier. On mange une brioche aux fruits avec le chocolat chaud. Dans la brioche, il y a un petit bébé en plastique et la personne qui trouve ce bébé dans son morceau doit organiser une petite soirée chez elle pour le jour de la chandeleur.

Le mieux, c'est que le 6 janvier, les rois mages arrivent à la maison et laissent aussi des cadeaux sous le sapin comme à Noël.

Comme vous pouvez voir, le Mexique et la France ont des choses en commun. On passe énormément de temps avec la famille et on mange des choses délicieuses.

Lilith.



Lilith avec Christine, Bob et Isabelle Keller.